

Im steirischem Vulkanland (92 km; 1200hm) Hannes + Lorraine

Der zweite Radmarathon der Saison wartete mit besserem Wetter, jedoch starkem Wind. Auch am Start das „Speed4Need-Urgestein“ Thomas H., der sich regelmäßig Anfang Mai ins Vulkanland verirrt und so zu einem Wiedersehen beiträgt...

Thomas belegte auf der kurzen Strecke den 10. Gesamtrang in einer Zeit von 01:54:09.

Unmittelbar nach dem Start ging es den ersten kurzen Anstieg hinauf, bei dem es hieß, so gut es geht mitzukommen, herzuhalten und sich in einer guten Gruppe in die erste Abfahrt zu stürzen. Es wechselten sich kurze, giftige Anstiege und schnelle, kurvige Abfahrten ab. Der starke Wind erfreute auf der ersten Hälfte der Strecke die Radfahrer-Herzen, da locker pedalierend durchgehend 50 kmh und mehr fahren gefahren werden konnten, jedoch folgten danach einige Streckenabschnitte mit zermürendem Gegenwind. Hannes, bereits über alle Hügel, erreichte nach 02:40:11 als gesamt 42. das Ziel. Die gesamte Runde gemeinsam mit Karin Pekovits in der Gruppe fahrend, verzichteten wir auf einen Zielsprint und fuhren gemeinsam ins Ziel, wo ich letztendlich nach 02:54:05 als 2. angekommen bin.

Mit steirischem Kürbiskernöl und Vulcanoschinken im Gepäck, gut gesättigt vom Naturschnitzel im Ziel, machten wir uns auf den Heimweg und freuen uns schon auf die 7. Auflage des Vulkanland Radmarathons im Mai 2015!

Alle Infos zum Rennen unter http://www.tusfeldbach-rad.at/marathon_2014/index.html !